
著
大
事
業
の

今
後
の
取
り
組
み
と

ス
ポ
ー
ツ
施
設
の
整
備

橋本 正彦 議員

は
。

【
答
】昨
今
の
取
引
状
況
に

応
じ
た
使
い
や
す
い
市
場

整
備
に
向
け
検
討
し
て
い

る
。
現
在
、
第
八
次
総
の

計
画
期
間
内
に
実
施
す
る

た
め
、
関
係
部
署
で
構
成

す
る
「
卸
売
市
場
・
卸
商

業
セ
ン
タ
ー
検
討
委
員
会
」

を
設
置
し
進
め
て
い
る
。

【
問
】各
ス
ポ
ー
ツ
施
設
の

整
備
促
進
と
、サ
ッ
カ
ー
場

を
含
む「
総
合
ス
ポ
ー
ツ
施

設
整
備
構
想
」の
策
定
を
。

【
答
】サ
ッ
カ
ー
場
は
、
第

八
次
総
に
位
置
づ
け
て
い

る
が
、
市
内
の
体
育
施
設

は
老
朽
化
対
策
を
必
要
と

す
る
施
設
が
多
い
た
め
、

今
後
、
野
球
場
な
ど
他
の

施
設
の
整
備
も
勘
案
し
な

が
ら
、
場
所
・
時
期
等
を

検
討
し
て
行
く
。
ま
た
関

係
団
体
と
協
議
し
、
長
期

的
な
展
望
に
立
っ
て
、
体

育
施
設
整
備
に
取
り
組
む
。

【
問
】新
火
葬
場
の
新
年
度

の
取
り
組
み
は
。

【
答
】地
元
・
市
民
説
明
会

等
で
沢
山
の
意
見
を
頂
い

た
。今
後
、意
見
を
参
考
に
、

今
ま
で
の
取
り
組
み
を
検

証
し
た
う
え
で
今
後
の
方

針
を
検
討
し
、
速
や
か
に

議
会
に
諮
り
た
い
。

【
問
】新
ご
み
焼
却
場
の
跡

地
利
用
等
の
将
来
を
見
据

え
た「
地
域
周
辺
の
ま
ち
づ

く
り
計
画
」を
策
定
し
地
元

へ
の
提
示
が
必
要
で
は
。

【
答
】跡
地
整
備
や
、
熱
エ

ネ
ル
ギ
ー
の
利
用
な
ど
を

含
め
た
周
辺
地
域
の
「
将

来
ビ
ジ
ョ
ン
」
を
地
元
の

皆
様
の
意
見
・
要
望
を
聴

き
策
定
し
た
い
。

【
問
】公
設
卸
売
市
場
の
整

備
に
向
け
て
の
進
捗
状
況

新
年
度
の「
創
政
ク
ラ
ブ

予
算
要
望
」と
著
大
事
業

の
取
り
組
み
に
つ
い
て

３月８日、９日、10日の３日間、19人の議員が市政全般について質問しました。
３月８日㈫ ３月９日㈬ ３月10日㈭

※本会議などの様子は、市議会のホームページ・ヒットネットTVでご覧いただけます。
（インターネットでは、当日の生中継のほか録画配信により、いつでも閲覧することができます。）

http://www.city.takayama.lg.jp/gikai/1002453/1004843/1002465.html

議　員　名 掲載ページ

1 橋　本　正　彦 8
2 伊　東　寿　充 9
3 谷　村　昭　次 9
4 西　田　　　稔 9
5 車　戸　明　良 10
6 木　本　新　一 10
7 水　門　義　昭 10

議　員　名 掲載ページ

1 藤　江　久　子 11
2 山　腰　恵　一 11
3 中　筬　博　之 11
4 岩　垣　和　彦 12
5 松　山　篤　夫 12
6 谷　澤　政　司 12

議　員　名 掲載ページ

1 上　嶋　希代子 13
2 牛　丸　尋　幸 13
3 沼　津　光　夫 13
4 榎　　　隆　司 14
5 渡　辺　甚　一 14
6 北　村　征　男 14

國島市長に問う!!
一　般　質　問

高山市議会ぎかいだより 第23号 8

3月定例会報告　　一般質問


